

Meriahkan Hari Bhakti Imigrasi ke 73, Kantor Imigrasi Mataram Buka Layanan Weekend

Syafruddin Adi - NTB.BERSUARA.ID

Jan 8, 2023 - 11:11



Pelayanan Paspur di Kantor Imigrasi Mataram saat weekend.(08/01/2023)

Mataram NTB - Dalam rangka Hari Bhakti Imigrasi ke 73 tahun 2023, Kantor Imigrasi Kelas I TPI Mataram Kanwil Kemenkumham NTB menyelenggarakan pelayanan Paspur pada hari Sabtu dan Minggu mulai 07 hingga 25 Januari 2023 mendatang.

Plt. Kepala Seksi Teknologi Informasi Keimigrasian Kantor Imigrasi Kelas I TPI Mataram Made Surya Artha mengatakan kegiatan ini sebagai rangkaian memeriahkan Hari Bhakti Imigrasi ke 73, dan sesuai edaran yang diterima kegiatan ini dilakukan secara nasional diseluruh kantor Imigrasi.

Pelayanan Paspor yang dilakukan menurut Made panggilan akrabnya, meliputi pergantian Paspor dan penerbitan paspor baru. Ini dilakukan pada hari diluar jam kerja Kantor yaitu (Sabtu dan Minggu).

"Pelayanan tambahan ini sebagai bentuk kemudahan yang diberikan Kantor Imigrasi menjelang Hari Bhaktinya kepada masyarakat,"ucapnya.

Sedangkan kuota yang diberikan untuk layanan ini adalah Kuota Walk in merupakan Kuota yang tidak menggunakan aplikasi m-paspor.

"Jadi bagi masyarakat yang mungkin belum sempat mengurus Paspor melalui Aplikasi, maka bisa datang langsung ke kantor pelayanan,"tegasnya.

Bukan hanya itu yang diberikan kemudahan oleh Imigrasi, menyongsong Hari Bhakti ini Imigrasi Mataram akan melakukan pelayanan jemput bola bagi masyarakat Usia rentan dan disabilitas Senin sampai Jum'at hingga 25 Januari mendatang.

"Semoga hadirnya pelayanan tambahan seperti ini dapat di dimanfaatkan oleh masyarakat NTB pada khususnya,"tutupnya.



Sementara itu Manda (nama Panggilan), warga kota Mataram salah satu warga yang memanfaatkan layanan walk in merasa sangat senang ada pelayanan Paspor seperti ini di weekend.

"Saya bersama kakak dan Keponakan datang kesini untuk memperpanjang paspor. Kami merasa senang karena tidak ribet, pelayanan cepat dan tanpa antrian panjang seperti pada hari biasanya,"ucapnya.

"Semoga pelayanan seperti ini sering dilaksanakan agar masyarakat bisa merasa terbantu, terutama yang sibuk bekerja. Sukses selalu buat Imigrasi Mataram,"tutupnya.

Hampir sama dengan Bapak H. Aji, warga Kecamatan Gunungsari Lombok Barat ini mengajak serta Adiknya untuk mengurus pembuatan Paspor baru. Ia mengaku mendapat informasi dari Medsos terkait adanya pelayanan Paspor

pada hari Sabtu dan Minggu.

"Saya bersama adik saya mau buat paspor baru, Insyaallah rencana mau berlibur ke Singapore. Melalui Layanan ini saya merasa mudah dan cepat mengurus paspor, tidak antri dan petugas pelayanannya sangat ramah - ramah. Apresiasi buat Imigrasi Mataram. Semoga kedepannya pelayanan seperti ini bisa ditingkatkan," tutupnya. (Adb)